
 
 
 
 

Commissioner for Human Rights: “No one should have to be 
stateless in today’s Europe”  
 
Strasbourg, 09.06.2008 - In his latest Viewpoint article, the Council of Europe’s 
Commissioner for Human Rights, Thomas Hammarberg, assesses the critical situation of 
statelessness in Europe, concluding that “the persistence of ‘legal ghosts’ is unacceptable”. 
Reviewing concrete examples related to citizenship and residence, Mr Hammarberg calls on 
Council of Europe member states to implement measures to reduce and eliminate 
statelessness, thus helping to prevent conflicts and promote social cohesion. 
 
The full text of this copyright-free article is available in English and French (Russian 
available soon) at www.coe.int/t/commissioner/Viewpoints/previous2008_en.asp 
 
 
 
« Nul ne devrait se trouver dépourvu de nationalité dans l’Europe 
d’aujourd’hui » déclare le Commissaire Hammarberg 
 
Strasbourg, 09.06.2008 - Dans son dernier « Point de vue », le Commissaire aux Droits de 
l’Homme du Conseil de l’Europe évalue la difficile situation des personnes apatrides en 
Europe et affirme que la persistance de « fantômes juridiques » est inacceptable. Passant 
en revue des exemples concrets en matière de citoyenneté et de résidence, Thomas 
Hammarberg appelle les Etats membres du Conseil de l'Europe à mettre en  oeuvre des 
mesures visant à réduire et à éliminer l'apatridie, ce qui permettrait également de faciliter la 
résolution des conflits et la promotion de la cohésion sociale. 
 
Cet article libre de droits est mis à disposition en français et anglais (russe prochainement 
disponible) à l'adresse http://www.coe.int/t/commissioner/Viewpoints/previous2008_fr.asp  
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